## Ante el nivel de confrontación existente no habrá una Reforma Política Electoral: Santiago Creel

Debido al nivel de confrontación generado entre las fuerzas políticas, servidores públicos y organizaciones de la sociedad civil, entornó a la materia electoral, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, pronosticó que la Reforma Política Electoral "yo no creo que se vaya a aprobar".

En conferencia de prensa, el panista estableció: "Ese es mi pensamiento, pero cada diputada y diputado deberá asumir su responsabilidad", entorno a la posibilidad de sacar adelante este año la reforma electoral.

Santiago Creel anunció que en su calidad de ciudadano acudirá el próximo domingo a la marcha, convocada por organizaciones civiles para hacer una defensa del Instituto Nacional Electoral (INE). Adelantó que Acción Nacional también participará en esta movilización.

Afirmó que una reforma constitucional como lo está planteando el Presidente de la República no se define mediante una encuesta, en el ámbito electoral. "Es una responsabilidad del Poder Constituyente, quienes la integramos, se lo quiero recodar porque quiere llevar la argumentación a una encuesta (la cual fue elaborada por el INE) la cual no tiene el nivel vinculatorio".

https://www.razon.com.mx/mexico/nivel-confrontacion-existente-habra-reforma-politica-electoral-santiago-creel-504604